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,Á -ÁÉÒÉÅ ÅÔ ÌȭÁÇÅÎÃÅ ÐÏÓÔÁÌÅ ÓÏÎÔ 
ouvertes : 

 
Du Lundi au Vendredi  

De 13h30 à 17h30. 
 

Tél : 05.49.29.83.07     Fax : 05.49.29.61.52 
Mail : mairie-melleran@paysmellois.org 

Internet : www.melleran.fr 
 

Mairie de Melleran 
10 Route de Chef-Boutonne 

79190 Melleran 
 

 

 

Permanence des élus :  
le dernier samedi de chaque mois de 11h à 12h.  

 
 

BIBLIOTHEQUE 
 

Vous pouvez venir emprunter des livres aux heures 
ÄȭÏÕÖÅÒÔÕÒÅ ÄÅ ÌÁ -ÁÉÒÉÅȢ 

Horaires 
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Levée du courrier  
à 9h30 
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En cette fin dôann®e, nous  tenons ¨ faire un bilan de notre action pour cette 

première année complète de notre mandat. 

Nous avons continu® lôentretien du patrimoine communal et avons aussi mis en 

valeur notre commune :  

Tout dôabord, lôenfouissement des lignes dôalimentation ®lectriques de la rue des 

Ecoles et de la rue des Saulniers avec r®novation de lô®clairage public, mise en 

câble des lignes téléphoniques ont été réalisés au printemps. 

A lôautomne, les salles Inter G®n®rations et Associative ont ®t® r®ouvertes apr¯s 

travaux de mises aux normes (handicapés, électrique, assainissement). 

Le café associatif a été inauguré en septembre et apporte déjà du lien social si 

important dans notre milieu rural. 

En cours, le stade dont la pelouse a été refaite, les vestiaires nettoyés (par des 

conseillers municipaux), fenêtres remplacées (par les agents municipaux), 

électricité refaite et bientôt la plomberie. 

Notre objectif est d'entretenir le patrimoine dont nous avons besoin, de l'améliorer 

et de l'adapter en réalisant des projets particuliers qui soient bénéfiques aux 

habitants de notre commune. 
 

En 2016, nous envisageons la r®alisation du projet dôagrandissement de la cuisine 

de la salle des fêtes (doublement de la surface). Vous verrez les plans de cet 

am®nagement lors de la pr®sentation des vîux. Nous serons ¨ votre disposition 

pour ®couter vos id®es dôam®lioration sur ce projet ce jour-là. 

En fin dôann®e 2016, nous devrons d®finir la consistance du local n®cessaire aux 

cantonniers. 

En parallèle, nous avons eu un premier contact pour la restauration des fresques de 

lô®glise, projet ¨ plus long termeé    
 

Mais notre commune est au sein dôun environnement compos® dôautres 

communes, une communauté de communes. Nous avons commencé à travailler 

ensemble avec la commune de Lorigné avec échange de journées de cantonniers et 

location de notre tractopelle. Dôautres coop®rations sont envisageables au fur et ¨ 

mesure des opportunités. 
 

Les d®l®gu®s de la Communaut® de Communes du Cîur du Poitou ont vot® en 

juin 2014, lô®tude dôune r®organisation des sites scolaires. Les sc®narios actuels 

pr®sent®s dont lôint®r°t  ®conomique a ®t® mis en avant, ne valorisent pas le site de 

lô®cole de Melleran et une des hypoth¯ses implique la fermeture de notre ®cole. 

Le conseil municipal et les parents dô®l¯ves sont mobilis®s pour le maintien de 

notre école au sein du RPI actuel. 

Un vote par correspondance sera organisé au printemps par la Communauté de 

Communes pour connaitre votre avis sur le sc®nario quôelle aura retenu.  

Soyez attentifs pour voter ! 
 

Je vous souhaite, au nom de lô®quipe municipale, une bonne et heureuse ann®e 

2016 avec tous nos vîux de bonheur et de sant®, et vous invite  

le 17 janvier à 11 h30 à la salle des fêtes  

pour un moment convivial où nous fêterons cette nouvelle année. 
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At the end of the year, we take stock of the work that has been started in this 

complete year of our Mandat. 

We have continued the maintenance of our municipal areas and have highlighted 

the items which need work : 

One of the first works to be carried out last Spring was the redirecting of the 

electricity cables underground  at Rue des Ecoles and Rue des Saulniers as well as 

the upgrading of the public lighting. 

In autumn, the inter-generations and associative rooms were reopened after 

upgrading work was completed, to ensure that the electric, sanitation and disabled 

access met with the current legislation. 

The café associative was opened in September and already brings an important 

social link to our rural areas. 

We are currently working to renovate the football pitch and changing rooms.  

Work has been carried out on the football pitch, the changing rooms have been 

cleaned out by members of the Conseil, the windows have been replaced by the 

commune workers, the electricity has been upgraded and the plumbing will be 

upgraded soon. 
 

Our objective is to maintain and improve our communal areas for the habitants of 

our commune by realising specific projects. 

In 2016 we are planning the expansion of the kitchen in the Salle des fêtes  

(doubling the surface available). You will be able to see the plans for this 

development after the get together on the 17th January when we will be pleased to 

hear your ideas for improvement of the project. 

By the end of 2016 we aim to have decided on the necessity of a building for the 

Cantonniers. 

In parallel, we have already been looking at the work that needs to be done long 

term to restore the fresco's in the church. 

 

Our community consists of other communes in this area - a Community of 

Communes.  It is for this reason that we have started to work together with the 

commune of Lorigné by sharing the labour of the commune workmen and the hire 

of our JCB. We envisage other opportunities for co-operation in the future. 

Delegates from the Community of Municipalities of the Heart of Poitou voted in 

June 2014, to study the organisation of school sites. Current  scenarios, including 

the economic situation have been put forward and are not favourable for the 

Melleran school site and one of the proposals could involve the closure of the 

Melleran school. 

The Council and the Parents are mobilized to ensure that our school remains open. 

A postal ballot will be held in the spring by the Community of Communes to ask 

the publics opinion on this matter. Be alert to vote! 

I wish you, on behalf of the municipal team, a Happy New Year with all of of our 

wishes for happiness and good health.  We invite you on  

January 17 at 11.30 to the Salle des Fêtes  

to celebrate the New Year. 



INFOS ET DÉCISIONS  
MUNICIPALES 
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NON A LA FERMETURE DE NOTRE ECOLE  

ET A LôECLATEMENT DE NOTRE R.P.I. 
 

 

La Communauté de Communes envisage une réorganisation des 

sites scolaires : trois hypothèses ont été présentées aux conseillers 

communautaires. 

 

Aucune de ces hypothèses ne sauvegarde notre R.P.I, vecteur de 

lien social et dô®changes interg®n®rationnels dans nos campagnes. 

 

Celle privilégiée par certains conseillers communautaires consiste 

en la fermeture de six sites scolaires (dont lô®cole de Melleran) 

pour construire une école nouvelle aux Alleuds pour un coût 

sup®rieur ¨ 3 millions dôeuros. 

 

Notre combat, (®lus, parents dô®l¯ves  et Melleranais) est de sauver 

notre école au sein du R.P.I. actuel. 

 

Les élus communautaires choisiront une hypothèse, celle-ci sera 

soumise à un vote de votre part (vote par correspondance).  

Elus et parents vous tiendront informés pour que cette consultation 

soit une réussite pour notre commune. 

 

MOBILISEZ -VOUS !!!  

 
 

Venez aux réunions publiques pour nous soutenir. 

 


